



R G S

Renngemeinschaft Schwarzwald e. V.
- Motodrom Kapfenhardt-

Nachruf zum Tod von Arthur Speer

**Initiator und Gründer der Renngemeinschaft Schwarzwald
87- jährig verstorben.**



Arthur Speer und einige Freunde bauten 1957/58 in Kapfenhardter Tal, gegenüber der Sägmühle Engel, eine Modellautopiste für Fesselautomodelle damit sie ihr geliebtes Hobby auch zuhause im Schwarzwald ausüben können.

Im September 1958 war es soweit!

Es wurde das Eröffnungsrennen unter der Regie von Arthur Speer mit internationaler Beteiligung durchgeführt. Später folgten Europa- und Weltmeisterschaften unter seiner Leitung.

Arthur hatte damals die Renngemeinschaft Schwarzwald gegründet und fungierte bis 1972 als Vorstand der RGS. Danach folgten Ämter als Vorstand des Deutschen Modell Motor Clubs, Kassier und später Präsident der FEMA (Fédération Européenne du Modélisme Automobile).

Alle Mitglieder im Verein haben von seinem Führungsstil, seinem energischen Auftreten, seinem Organisationstalent profitiert und vieles gelernt.

Für seine immerwährende Arbeit und sein Engagement im Automodellsport werden wir ihn immer in guter Erinnerung behalten.